



## ET DIEU ENTRA DANS NOTRE CHAOS...

Chaque année, à cette époque, nous entonnons des chants de Noël comme "Paix sur la terre et bonne volonté envers les hommes". Et c'est magnifique. Mais si les anges annonçaient vraiment la paix sur terre ... où est-elle, cette paix ?

Nous observons le monde qui nous entoure, et tout ce que nous voyons, ce sont des guerres, des révoltes, de la

violence, de la souffrance et des blessures profondes. Cela dure depuis des millénaires. Les divisions ne se limitent pas à l'échelle mondiale ; elles fracturent aussi notre pays, notre communauté, notre lieu de travail, et parfois même nos familles. Les murs qui nous séparent sont si solides, si épais... Et nous nous demandons : « *La paix est-elle vraiment possible ?* »

La venue de Jésus sur terre n'a certainement pas mis fin aux guerres ni instauré la paix universelle entre les hommes.

Le monde ne correspond pas à ce qu'il aurait dû être, et nos vies sont loin de refléter leur dessein originel. Dieu avait une tout autre vision lorsqu'il a créé le monde : une vision de paix, une relation profonde avec Lui et des liens harmonieux entre les hommes. Mais le péché a tout corrompu, érigeant des murs de division et laissant place au chaos.

Cependant, Dieu nous aime si profondément qu'il a refusé d'abandonner le monde à ce chaos. Alors, qu'a-t-il fait ? Il a choisi d'entrer Lui-même au cœur de la confusion, des ténèbres et de la souffrance, et s'est donné pour mission d'abattre ces murs et de rétablir Sa paix.

Le prophète Ésaïe avait annoncé qu'un enfant viendrait, une lumière au milieu des ténèbres. Un Messie, un Sauveur, qui ramènerait les hommes vers Dieu. (Esaïe 9 :6) Il est appelé « Conseiller Merveilleux, Dieu Tout-Puissant, Père éternel, **Prince de Paix** ».

Il a pris le visage froissé d'un bébé nouveau-né, fragile et vulnérable. Mais Il a ouvert les portes d'un autre royaume, où l'homme, pardonné et réconcilié, retrouve **la paix avec Dieu** et une relation intime avec Lui. **En paix avec Dieu**, parce que nos péchés sont pardonnés.

Ce que les anges annonçaient dans leur chant ne se limitait pas à une trêve entre les hommes : c'était la paix de Dieu descendue vers l'humanité.

Dieu est un Dieu juste et saint, et Il ne peut pas simplement pardonner à tous sans que le péché ait été expié. Le péché exigeait une réparation. Comme le dit 2 Corinthiens 5 :21 : « *Celui qui n'a pas connu le péché, Dieu L'a fait péché pour nous, afin qu'en Lui nous devenions justice de Dieu.* »

La punition pour nos péchés a été portée par Jésus, qui est venu sur terre avec la mission précise de mourir sur la croix afin de les expier. Dieu a placé sur Lui le poids de toutes nos fautes, et si vous recevez Jésus comme votre Sauveur, la colère de Dieu ne se tournera jamais contre vous. Vous serez pardonné et vous vivrez en paix avec Dieu.

Voyez-vous, la paix ne se résume pas à une simple règle ou à un décret officiel qui mettrait fin à toutes les guerres et au terrorisme... La paix émane de la foi en notre Sauveur Jésus-Christ. Elle naît de la certitude que nous sommes aimés de Dieu et que nos péchés sont pardonnés.

La question que je vous pose aujourd'hui est celle-ci : **Avez-VOUS cette paix ?**

Si vous aspirez à connaître la paix véritable, celle que les anges ont annoncée, il vous suffit d'accueillir le Christ, le Prince de la Paix, dans votre vie. Laissez-Le dissiper toutes vos craintes et vos inquiétudes. Ouvrez-Lui votre cœur, reconnaisssez-Le comme votre Sauveur, Celui qui a donné Sa vie pour le pardon de vos péchés, afin que vous puissiez vivre en paix avec Dieu.

***Voilà la raison d'être de Noël : c'est pour cela qu'Il est venu dans notre monde, il y a plus de 2000 ans.***